



Hereinspaziert: kinderCAMPUS

Beim Tag der offenen Tür präsentierte der kinderCAMPUS sein großes Angebot an Betreuungsoptionen.

Einen ganzen Tag lang hatten Interessierte die Möglichkeiten, die Räumlichkeiten des kinderCAMPUS der Medizinischen Universität Graz, der in Kooperation mit GIP - Generationen in Partnerschaft und Tagesmütter Steiermark geführt wird, zu besuchen und sich über die verschiedenen Betreuungsmöglichkeiten zu informieren. Die Eltern konnten sich ein Bild über die angebotenen Aktivitäten machen und in die einzigartige Atmosphäre eintauchen. Kindgerechte Förderung, Musik und Tanz, Spiel und Spaß, gemeinsames Essen und vieles mehr stehen täglich am Programm.

Detaillierte Informationen zum umfangreichen Serviceangebot sowie Kontaktinformationen finden Sie hier.

Einige Impressionen aus dem kinderCAMPUS:



Strahlende Gesichter begrüßen die Gäste am "open day"



Es wird auch gleich ein kleines Ständchen dargeboten.



Kindliche Kreativität wird gefördert und unterstützt.



Alle sind mit Begeisterung dabei und genießen den kinderCAMPUS.



Kunstwerke der kleinen BewohnerInnen zieren die Räume.



Ausreichend pädagogisch wertvolles Spielzeug...



... lässt die Zeit wie im Fluge vergehen.



Tagesmütter kümmern sich um die kleinsten Gäste.



Thursday, 05. February 2015